
VERBALE N. 3 

  

COLLEGIO DEI DOCENTI UNITARIO DEL 3 NOVEMBRE 2020 

  

Il giorno tre del mese di novembre dell’anno duemilaventi, alle ore 16,40, debitamente 

convocato, si è riunito il Collegio dei Docenti dell’Istituto Comprensivo di Montignoso 

in modalità online con ClasseViva su piattaforma Meet, per discutere del seguente ordine 

del giorno: 

1) Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente. 

2) Approvazione dl piano Ddi. 

3) Progetti a.s. 2020/21. 

4) Educazione Civica: organizzazione. 

5) Varie ed eventuali 

Risultano assenti: Costa, Edifizi, Gianfranceschi M., Guadagni G., Guadagni M.A., 

Mannucci, Tonarelli. Presiede il dirigente scolastico Tosca Barghini, verbalizza l’ins. 

collaboratore Giunti. 

1° punto all’o.d.g.:  

Viene letto e approvato all’unanimità il verbale del collegio del 10 settembre. 

2° punto all’o.d.g.:  

La DS illustra ampiamente il documento che è stato inviato ad ogni docente precisando 

poi che il monte ore è da intendersi: 10 ore per la classe prima della scuola primaria; 15 

ore dalla classe seconda alla quinta e per le tre classi del I grado. Il documento viene 

approvato all’unanimità. 

3° punto all’o.d.g.; 

la DS invita a proporre progetti per l’anno in corso. Grassi elenca una serie di proposte 

dell’ASL locale; Loffredo propone un corso per alunni della scuola media su montaggio 

video. Queste proposte saranno inviate ai docenti perché le possano approfondire. Il 

collegio approva queste proposte col voto di astensione di Francesconi. 

4° punto all’o.d.g.; 

Marri, Rustighi e Germelli espongono il percorso da attuare per l’educazione civica 

trasversale; la Ds si complimenta con loro per il bel lavoro fatto. 

5° punto all’o.d.g.; 

la DS informa che è in fase attuativa il protocollo di intesa con un medico ASL da 

assegnare al nostro istituto. 

DS ricorda che le valutazioni si esprimono con i giudizi e non più con voti.  

Lorieri chiede la fornitura di mascherine ffp2 anziché quelle chirurgiche: la DS risponde 

che le chirurgiche sono quelle indicate dal Comitato Tecnico Scientifico e inviate dal 



commissario Arcuri; sono stati richiesti altri finanziamenti e se arriveranno senz’altro 

saranno comprate le mascherine ffp2. 

  

Non essendoci altri argomenti da discutere, la riunione termina alle ore 18,00. 

  

Il segretario                                                                                               Il presidente 

 

 

 


